

Evo Morales signale que les déclarations du pape renforcent la position bolivienne concernant le différend maritime



La Paz, 27 juillet (RHC-PL)- Le président bolivien Evo Morales a assuré que le message du pape François sur le droit de son pays à accéder à la mer renforce la position de son pays dans le litige frontalier avec le Chili, un différend qui a été porté à la Cour Pénale Internationale de La Haye.

Au cours d'un meeting dans la ville de Puna, dans le département de Potosi, Evo Morales a rappelé que le Souverain Pontife a lancé un appel à résoudre ce différend maritime par la voie pacifique.

Le chef de l'État bolivien a signalé que de nombreux pays ont apporté leur soutien à la Bolivie dans ce litige, suite à la prise de position du pape François.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/63922-evo-morales-signale-que-les-declarations-du-pape-renforcent-la-position-bolivienne-concernant-le-differend-maritime>



Radio Habana Cuba